

Fecha: 01-02-2021

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Espectáculos - Ocio

Título: Matías Ascui se convirtió en ganador del "Jóvenes talentos"

Pág. : 20

Cm2: 377,1

VPE: \$ 906.885

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Undécima edición del certamen organizado por la Corcudec se hizo en modo remoto

Matías Ascui se convirtió en ganador del "Jóvenes talentos"

Luego de una deliberación unánime, el fin de semana, el trombonista de 20 años participará en un concierto de la Orquesta Sinfónica como solista y viajará a Italia.

Luego de presentar sus obras en forma virtual, los cuatro finalistas del XI Concurso Internacional Jóvenes Talentos de Corcudec se sometieron a la deliberación del jurado. De manera unánime, dieron como ganador al trombón bajo, Matías Ascui.

En medio de una versión cen-

El segundo lugar, Carlos Durán, también tendrá la posibilidad de tocar junto a la Sinfónica en un concierto de cámara, durante la temporada 2021.

trada en los instrumentos de bronce, el joven de 20 años presentó "Concertino para trombón bajo", de Ernst Sachse, y destacó por su afinación y sonido.

"Llegar a la etapa final es un logro muy importante. Estoy contento y con ganas de seguir, buscar nuevas metas y mirar hacia adelante. Es determinar que estoy haciendo bien las cosas", destacó el trombonista.

Ascui comenzó sus estudios en 2012, en la Corporación Cultural de Puerto Montt. Luego ingresó al Conservatorio de Música de la Universidad Mayor (2018), donde tomó clases con maestros como Isaac Sanabria, Sebastián Torrejón y Mauricio Arellano. Sumó masterclass con artistas internacionales de la talla de Martín Schippers, José Milton y Radovan Vlatkovic.



Matías Ascui tocará con la Sinfónica UdeC y viajará al Genoa International Youth Music Festival, Italia.

El joven trombonista ha participado con destacados elencos nacionales, figurando con la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana, la Orquesta Sinfónica de la Universidad de La Serena,

trombón bajo en el Ensemble de Trombones de la Universidad Mayor y en la Orquesta Sinfónica de la casa de estudios.

Gracias a este primer lugar, el

joven será parte de un concierto especial con la Orquesta Sinfónica UdeC en un puesto como solista. Además podrá viajar a Italia, con todos los gastos pagados, para tocar en el Genoa International Youth Music Festival.

"En esta versión nos centramos en la familia de bronces y recibimos un número importante de postulantes. La decisión del jurado fue complicada por el alto nivel que presentaron cada uno de ellos, dejando, en primera instancia cuatro finalistas y llegando al gran ganador", destacó Mario Cabrera, gerente de Corcudec.

Ascui señaló que uno de los motivos por el que se motivó a concursar fue el superarse como artista. "Ponerme metas para mejorar como músico y persona. También para sumarlo como experiencia, creo que es muy importante participar de estos eventos ya que no se hacen mucho en Chile".

El jurado tuvo a Lorenzo Tazzieri, director de orquesta italiano y embajador del Genoa International Music Youth Festival. También James Ackley, trompetista y miembro de la Orquesta Filarmónica de Carolina del Sur (EE.UU.), Paulo Muñoz, cornista chileno, con una carrera local e internacional, y Jorge Ramírez, músico local y profesor de trombón, en el Teatro Colón, en Buenos Aires.